



PRESSEMITTEILUNG

München, 11. Dezember 2023

B 301, Isarbrücke bei Marzling: Verkehrsfreigabe am
12. Dezember ab circa 8 Uhr

Marzling, Landkreis Freising. Trotz des starken Wintereinbruchs der vergangenen Tage konnten die Arbeiten an der Übergangskonstruktion der Isarbrücke bei Marzling planmäßig ausgeführt werden. Im September wurden erhebliche Schäden an der stark befahrenen Brücke festgestellt. Die verrostete Fahrbahnübergangskonstruktion an einer Widerlagerseite musste ausgetauscht werden. Dieses Bauteil gleicht die Temperaturdehnungen der Brücke zwischen den kalten und warmen Jahreszeiten von circa 8 cm aus. Vor wenigen Tagen wurde die neue Stahlübergangskonstruktion eingehoben und die Betonarbeiten konnten mit Hilfe eines Zeltes trotz winterlicher Temperaturen ausgeführt werden. Nun sind auch die Restarbeiten an den Schutzplanken abgeschlossen, sodass das Staatliche Bauamt Freising die Isarbrücke bei Marzling am 12. Dezember ab circa 8 Uhr wieder für den Verkehr freigeben kann.

Das Staatliche Bauamt Freising wünscht gute Fahrt und bedankt sich bei den ausführenden Firmen für die Zusammenarbeit sowie bei allen Bürgerinnen und Bürgern für ihr Verständnis und ihre Geduld während der Bauzeit.

Ihr Ansprechpartner
Marcus Dörner
Pressesprecher

Staatliches Bauamt Freising
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Am Staudengarten 2a
85354 Freising

08161 932 1050
marcus.doerner@stbafs.bayern.de
www.stbafs.bayern.de